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Top 6 Einwohnerfragestunde

Herr Helmer fragt nach der Umstellung der Beleuchtung in der Gemeinde. Der Bal-
tenweg wäre noch nicht fertiggestellt. 
Herr Richter antwortet, dass sich zwei Eigentümer gegen eine Beleuchtung vor ihren 
Grundstücken ausgesprochen haben. Aus diesem Grund wird die Beleuchtung erst 
weiter oben weitergeführt. 
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